

## **Piña reclama ampliar la red de aseos públicos “en todos los barrios” de la ciudad**

*Los regionalistas señalan que los servicios actuales resultan “insuficientes” en muchas zonas y son “totalmente inexistentes” en otras*

*Santander, 29 de agosto de 2023*

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, reclamará al equipo de Gobierno en el Pleno de este jueves la ampliación de la red de aseos públicos “en todos los barrios”, así como en zonas recreativas, comerciales y lugares de máxima afluencia para garantizar “a todos los vecinos” el acceso a los servicios básicos.

Piña ha señalado que la red actual, formada por cerca de una decena de cabinas, resulta “insuficiente” en muchas zonas y es “totalmente inexistente” en otras, por lo que ha urgido al equipo de Gobierno a instalar cabinas de aseos públicos accesibles, autolimpiables y antivándalos “en todos los puntos de la ciudad y no únicamente en las zonas céntricas y turísticas”.

De esta manera, la propuesta de los regionalistas generará una mejora de la calidad de vida de los ciudadanos y aumentará la salubridad de la ciudad, dando respuesta a las demandas de vecinos, trabajadores y hosteleros, “que a menudo tienen que cerrar sus aseos con llave y establecer restricciones de uso”.

Para Piña, la ausencia de aseos públicos en determinadas zonas de la ciudad “genera problemas de higiene y malos olores”, sobre todo en aquellas en las que la mayoría de vecinos tienen una avanzada edad y en las de ocio nocturno, por lo que desde el PRC han solicitado que los aseos se instalen en la vía pública y presten servicio las “24 horas del día durante todo el año”.

“Sabemos que existen muchas instalaciones públicas que disponen de baños de acceso libre, como los centros cívicos, mercados, centros de salud o la estación de autobuses, pero estos quedan totalmente inoperativos cuando finaliza el horario de atención al público”, ha subrayado el portavoz.

Por este motivo, el Grupo Municipal Regionalista ha registrado un ruego dirigido al equipo de Gobierno en el que solicita la instalación de nuevas unidades automáticas como las que ya existen en la ciudad, que sean accesibles para todas las personas y que estén equipadas con inodoro y lavabo autolimpiable, secamanos, dispensador de jabón y papel higiénico, cambiador abatible para bebés, espejo antivandálico, ventilación reforzada con extractor silencioso, papelera inodora y perchero.

Asimismo, Piña ha señalado la necesidad de elaborar y distribuir a través de la web municipal y otros medios un mapa con la ubicación de cada uno de los aseos públicos

existentes para facilitar esta información y acceso entre vecinos y visitantes y garantizar su adecuado mantenimiento.